



## Ático en venta en Altea, Altea

990.000 €

Referencia: R5062405    Dormitorios: 4    Baños: 3    Construido: 220m<sup>2</sup>





## Costa Blanca North, Altea

Ático en Cap Negret, Altea Descubre el encanto de este moderno ático situado en la acogedora área de Cap Negret, Alicante, un lugar que combina la tranquilidad del entorno natural con la vibrante vida de la Costa Blanca. Este espléndido ático de 220 m<sup>2</sup> construidos ofrece un espacio ideal para disfrutar de la luminosidad y el confort, con una distribución diáfana que favorece la conexión y el bienestar. Detalles de la Propiedad Este atractivo ático cuenta con cuatro amplias habitaciones y tres baños, proporcionando un entorno ideal para familias o aquellos que buscan un refugio espacioso donde relajarse y disfrutar de momentos inolvidables. La cocina americana está diseñada para optimizar el espacio, facilitando la interacción mientras se prepara una comida en compañía de amigos o seres queridos. Comodidades y Características La propiedad está equipada con aire acondicionado frío/calor, garantizando su confort en todas las estaciones. También dispone de calefacción, asegurando que cada rincón sea acogedor y cálido. Las amplias ventanas de doble acristalamiento permiten la entrada de luz natural, realzando la calidez del hogar y ofreciendo vistas impresionantes a los alrededores. Terraza y Espacios Exteriores Un atractivo adicional de este ático es su terraza de 15 m<sup>2</sup>, un espacio ideal para disfrutar del clima mediterráneo, con vistas al mar y a la belleza natural de Altea. Ya sea para tomar el sol, disfrutar de una comida al aire libre o simplemente relajarse con un buen libro, esta terraza se convertirá en su rincón favorito. Los exteriores de la propiedad están igualmente bien cuidados, con acceso a una piscina comunitaria que invita a disfrutar de largos días de verano. Los espacios ajardinados ofrecen un ambiente fresco ideal para paseos tranquilos. Ubicación Privilegiada Situado en Cap Negret, este ático no solo ofrece privacidad, sino que también se encuentra cerca de las encantadoras playas de Altea y de diversas opciones de entretenimiento, desde restaurantes hasta tiendas. La cercanía a las montañas proporciona la oportunidad de explorar la naturaleza y disfrutar de rutas de senderismo para los amantes del aire libre. Facilidades y Servicios Adicionalmente, la propiedad cuenta con un garaje y parking, una característica muy valorada en esta zona por la comodidad que brinda. Además, el edificio dispone de ascensor, lavadero y una ducha exterior, asegurando todos los elementos necesarios para una vida práctica y funcional. Este ático representa una oportunidad única para aquellos que buscan un estilo de vida moderno en un entorno natural y vibrante. No pierda la oportunidad de vivir en el corazón de Altea, donde cada día puede convertirse en una experiencia inolvidable.



## Características:

### Características

Terraza Cubierta

Ascensor

Terraza Privada

Lavadero

### Aparcamiento

Garaje